

Rotary

Club de Bruxelles-Ouest

Réunion statutaire du lundi 18 mai 2020

Chers Amis,

Certains amis sont surpris d'apprendre que notre « matelas » a fondu !
Malgré la présentation des bilans chaque année cet aspect ne ressort pas suffisamment.

En début de mandat j'ai insisté sur le fait que notre club devait avoir une réflexion de fond sur la gestion des fonds et la gestion des œuvres à soutenir. C'est aussi la volonté de mon successeur Norbert De Clercq. Comme cela n'existait pas j'ai entrepris de constituer un inventaire de tous les dons de Bruxelles-Ouest depuis 2014/2015. Ce document n'est pas une pièce comptable (qui existe par ailleurs et qui est réactualisée par Renzo et Alessandro), mais une photographie très expressive de ces six dernières années. Beaucoup de choses ont été faites et les amis membres de Bruxelles-Ouest n'en ont pas toujours conscience!!!!

Ce fût un point très important de notre réunion de comité du 30 avril et je voudrais le mettre à l'ordre du jour de notre réunion statutaire afin de faire participer tous les amis. Cette mise en perspective nous fait poser la vraie question de fond qui est de déterminer une marche à suivre pour l'avenir et de choisir nos priorités. Il y a beaucoup de pain sur la planche pour mes successeurs.

Soyez tous présents lundi et restons entre nous pour un franc-parler constructif.

Amicalement,

Henri

PS : Le succès des visioconférences dépend de votre présence et des sujets traités. Il reste 5 à 6 visioconférences jusqu'à fin juin. Je lance un appel pour m'aider à animer ces vidéoconférences. Si quelqu'un peut me proposer un conférencier ou un sujet qu'il me le fasse savoir svp. (Sinon nous lirons des passages du manuel de procédure !)